



AVISO

Reabre la Zona Arqueológica de San Gervasio, en Quintana Roo

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y del Centro INAH Quintana Roo, informa que la Zona Arqueológica de San Gervasio, ubicada en la isla de Cozumel, reabrió al público este 23 de octubre de 2024, en su horario habitual de 9:00 a 15:30 horas.

A t e n t a m e n t e

Dirección de Medios de Comunicación

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)